



Les représentants locaux du Rugby club Saint-Maximin XV, fiers d'évoluer sur leurs terres.

Fête de l'ovalie au RSMXV

Deux cent soixante-dix gamins ont poussé la balle, au pied de la basilique de Saint-Maximin, pour la grande fête de l'ovalie mise sur pied par l'équipe de bénévoles de Fabrice Gilbert



Les banbiousards lyonnais de Saint-Genis-Laval.



San Vincenzo, ville jumelle de Saint-Maximin, avait envoyé ses jeunes représentants



Les U6, U8 et U 10 d'Aix-en-Provence



Le terrain de football Guy-Daumas, mitoyen de celui de rugby, a fait une place le temps d'un dimanche aux amateurs de troisième mi-temps, les fans de l'ovalie. Ils étaient deux cent soixante-dix à avoir répondu à l'invitation du président du RSMXV, Fabrice Gilbert pour cette circonstance. C'était la fête du tournoi Cap Sainte-Baume, dixième du nom. Un tournoi qui rassemble large, jusqu'à la ville jumelle de Saint-Maximin, San Vincenzo, San Vincenzo. Les Italiens ont d'ailleurs été reçus comme des princes au pied de la basilique.

Objectif de tous les rugbymen, dont certains n'étaient pas plus hauts que trois pommes (les U6) : porter les couleurs de leur club, sur les pelouses de Guy-Daumas et Raoul-Chavignot, et s'offrir en fin de journée le challenge tant convoité. Lequel a été remis au groupe dont les formations (de U6 à U12) a réussi le meilleur parcours d'ensemble. Ce qui donne un caractère encore plus collectif à un sport, qui en fait l'une de ses marques de fabrique.

En fin de journée, les Aixois de Provence Rugby se sont accaparés le trophée, les Maximois ayant bouclé la journée à la cinquième place.

Le soir venu, pas question de se quitter sans partager le verre de l'amitié, de «refaire le match» et, pour les plus courageux, de suivre sur écran géant la finale du Top 14...
I. R.